

Grußwort Bürgermeister

140 Jahre Schützenverein Wiedergeltingen:

1. Bürgermeister gratuliert herzlich!



Liebe Schützinnen und Schützen,
liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Gäste,

der Schützenverein 1883 Wiedergeltingen e.V. feiert dieses Jahr mit seinem 140-jährigen Bestehen ein großes Jubiläum. Dieses Ereignis berührt unsere ganze Gemeinde, denn unsere Schützinnen und Schützen gehören seit Generationen zu den tragenden Säulen unserer Gemeinschaft.

Wir alle sind froh und dankbar für die vielfältigen Aktivitäten, die der Schützenverein 1883 Wiedergeltingen e.V. in unserer Gemeinde anbietet. Das macht das Leben hier besonders attraktiv. Hierfür möchte ich mich bei allen Verantwortlichen, insbesondere den Mitgliedern der Vorstandschaft aber auch den Trainern und Betreuern recht herzlich bedanken.

Eine entscheidende Grundlage, das vielfächerte Vereinsangebot für unsere Bürgerinnen und Bürger vorzuhalten, war sicherlich der Neubau des Schützenheimes im gemeindlichen Anwesen im Osterweg 18. Der Umstand, dass dieses Projekt innerhalb eines zeitlichen Rahmens von ca. eineinhalb Jahren mit Elan und Tatkraft „durchgezogen“ wurde, zeigt den Zusammenhalt im Kreise der Vereinsmitglieder in vorbildlicher Weise auf.

Mit den neuen Räumlichkeiten ist unser Schützenverein bestens gerüstet, in diesem Jahr das 68. Gauschießen, zu dem sehr viele Schützinnen und Schützen aus dem gesamten Schützengau Türkheim erwartet werden, auszutragen. Unterstützt wird der Verein bei der Ausrichtung durch die Schützenkameraden aus unserer Nachbargemeinde Amberg.

Als Erster Bürgermeister gratuliere ich dem Schützenverein 1883 Wiedergeltingen e.V. im Namen unserer Gemeinde und unseren Bürgerinnen und Bürgern ganz herzlich zum 140-jährigen Vereinsjubiläum und auch zur Austragung des diesjährigen Gauschießens.

Mit diesen Glückwünschen möchte ich insbesondere auch die besondere Wertschätzung für das stetige und unermüdliche Engagement aller Vereinsverantwortlichen verbinden.

Ihr
Norbert Führer
Erster Bürgermeister